

Eric VERDEIL

Full Professor

Centre de recherches internationales

E-mail : eric.verdeil@sciencespo.fr

Phone : +33158717018

Web page : <http://www.sciencespo.fr/ceri/cerispire-user/17641/17649>



Research Topics

Political ecology of urban infrastructure

Teaching

Urban Planning, Paris Sorbonne Abu Dhabi University (master)

Sciences Po (licence)

Governing the Large Metropolis, Sciences Po (master)

Languages

English

German

Arabic

Publications

Books

Verdeil, Eric. 2011. *Beyrouth et ses urbanistes: Une ville en plans (1946-1975)*. Contemporain publications | CP 29. Beyrouth: Institut français du Proche-Orient.

Verdeil, Eric, Ghaleb Faour and Sébastien Velut. 2007. *Atlas du Liban. Territoires et société*. CNRS Éditions.

Editorships

Verdeil, Eric, Ghaleb Faour and Mouin Hamzé, ed(s). 2018. *قديج تاي دجت: نان ببل س ل ط أ*. Livre numérique . Beyrouth: Institut français du Proche-Orient.

Verdeil, Eric, Ghaleb Faour and Mouin Hamzé, ed(s). 2018. *Atlas du Liban. Les nouveaux défis*. Livre numérique. Beyrouth: Institut français du Proche-Orient.

Verdeil, Eric, Ghaleb Faour and Mouin Hamzé, ed(s). 2016. *Atlas du Liban. Les nouveaux défis*. Beyrouth: CNRS Éditions.

Verdeil, Eric and Taoufik Souami, ed(s). 2006. *Concevoir et gérer les villes: milieux d'urbanistes du sud de la Méditerranée*. Éditions Anthropos.

Editorships of Special Issues

Garcier, Romain, Laurence Rocher and Eric Verdeil, ed(s). 2017. "*Circulation des matières, économies de la circularité*." *Flux: cahiers scientifiques internationaux Réseaux et territoires = international scientific quarterly on networks and territories* no. 108.

Book Contributions

Verdeil, Eric. 2018. "*Energy Transition and Urban Governance in the Arab World*." In "*Wise Cities in the Mediterranean. Challenges of Urban Sustainability*", ed. Eckart Woertz, 93-102. Barcelona: CIDOB Publicaciones.

Labussières, Olivier, Sciences Po Grenoble, Politiques Publiques, Action Politique, Territoires, Vincent Banos,

- Antoine, Sciences Po Grenoble, Politiques Publiques, Action Politique, Territoires Fontaine, Eric Verdeil, Jeffrey Dehez, Laurence Rocher and Antoine, Sciences Po Grenoble, Politiques Publiques, Action Politique, Territoires Tabourdeau. 2018. "[The spatialities of energy transition processes.](#)" In *Energy transitions: A Socio-Technical Inquiry*, ed. Olivier Labussières, 239-275. Basingstoke: Palgrave Macmillan. Energy, Climate and the Environment series.
- Verdeil, Eric and Joe Nasr. 2017. "[Planning Histories in the Arab World.](#)" In *The Routledge Handbook of Planning History*, ed. Carola Hein, 271-285. Routledge. Routledge Handbooks.
- Verdeil, Eric and Dominique Lorrain. 2017. "[Conclusion. Que gouvernent les grandes métropoles ?](#)" In *Métropoles en Méditerranée. Gouverner par les rentes*, ed. Dominique Lorrain, 257-315. Paris: Presses de Sciences Po. Académique.
- Verdeil, Eric. 2017. "[Beyrouth : reconstructions, fragmentation et crises institutionnelles.](#)" In *Métropoles en Méditerranée. Gouverner par les rentes*, ed. Dominique Lorrain, 61-108. Paris: Presses de Sciences Po. Académique.
- Jaglin, Sylvie and Eric Verdeil. 2017. "[Emerging countries, cities and energy. Questioning transitions.](#)" In *The Routledge Research Companion to Energy Geographies*, ed. Stefan Bouzarovski, Martin J Pasqualetti and Vanesa Castán Broto, 106-120. Abingdon: Routledge.
- Verdeil, Eric. 2016. "[Beirut. The metropolis of darkness and the politics of urban electricity grid.](#)" In *Energy, Power and Protest on the Urban Grid. Geographies of the Electric City*, ed. Andrès Luque Ayala and Jonathan Silver, 155-175. Routledge.
- Bennasr, Ali and Eric Verdeil. 2014. "[An 'Arab Spring' for Corporatization? Tunisia's National Electricity Company \(STEG\).](#)" In *Rethinking Corporatization: Public Utilities in the Global South*, ed. David A. McDonald, 88-106. ZED Books.
- Verdeil, Eric. 2013. "[Délimiter les banlieues de Beyrouth. Des noms et des périmètres.](#)" In *Des banlieues à la ville, espaces et acteurs de la négociation urbaine*. Presses de l'IFPO.
- Markoum, Jimmy and Eric Verdeil. 2013. "[Le développement du réseau de gaz naturel au Caire : une réforme qui pénalise les quartiers informels.](#)" In *Quartiers informels d'un monde arabe en transition. réflexions et perspectives pour l'action urbaine*, 109-117. AFD.
- Verdeil, Eric. 2012. "[La reconstruction entre politiques et cultures urbanistiques. Réflexions à partir de l'exemple de Beyrouth.](#)" In *Waad, une expérience unique*, 175-189. Inconnu.
- Verdeil, Eric. 2012. "[Postcoloniales \(Etudes\).](#)" In *Dictionnaire critique de la mondialisation*, ed. Cynthia Ghorra-Gobin, 509-511. Armand Colin.
- Verdeil, Eric. 2010. "[Reconstructions et politiques du patrimoine urbain au Liban.](#)" In *Espaces urbains à l'aube du XXIe siècle. Patrimoine et héritages culturels*, 63-70. Presses de l'Université de Paris Sorbonne.
- Verdeil, Eric. 2009. "[Dar al-Handasah.](#)" In *Dictionary of Transnational History*, ed. Akira Iriye. Palgrave-MacMillan.
- Nasr, Joe and Eric Verdeil. 2008. "[The reconstructions of Beirut.](#)" In *The City in the Islamic World*, ed. Renata Holod Salma K. Jayyusi, 1116-1141. Brill Publishers.
- Verdeil, Eric. 2007. "[Le bilan des destructions.](#)" In *Liban, une guerre de 33 jours*, ed. Picard Elizabeth Mermier Franck, 12-21. Éditions La Découverte.
- Verdeil, Eric. 2006. "[Marchés, lieux d'exercice et profils professionnels de l'urbanisme.](#)" In *Concevoir et gérer les villes. Milieux d'urbanistes du sud de la Méditerranée*, ed. Institut français du Proche-Orient - Laboratoire Théories des mutations urbaines, 149-196. Éditions Anthropos.
- Verdeil, Eric. 2004. "[La prise en compte de l'agriculture dans les plans d'urbanisme au Liban \(1960-2000\).](#)" In *Nasr Joe, Padilla Martine, dir., Interfaces : Agricultures et urbanisation à l'est et au sud de la Méditerranée*, 391-405. Delta Press.
- Verdeil, Eric. 2004. "[Methodological and Political Issues in the Lebanese Planning Experiences.](#)" In *Conference City Debates, The Lebanese National Master Plan, City Debates 2003 Proceedings*, 16-22. American University of Beirut.
- Verdeil, Eric. 2002. "[Entre guerre et reconstruction : remblais et empiètements littoraux à Beyrouth.](#)" In *Le Littoral, regards, pratiques et savoirs, Etudes offertes à F. Verger*, 319-335. Éditions rue d'Ulm.
- Verdeil, Eric. 2001. "[La limite ville-campagne dans les projets d'aménagement de la région parisienne de 1919](#)"

[à 1939.](#)" In *Aux débuts de l'urbanisme français. Regards croisés de scientifiques et de professionnels (fin XIX-début XXème siècle)*, 205-215. Éditions L'Harmattan.

Verdeil, Eric. 1999. "[Présentation.](#)" In *Ruppert Helmut, Beyrouth, une ville marquée par l'Occident*, ed. Eric Verdeil, 5-10. Centre d'Etudes et de Recherche sur le Moyen-Orient Contemporain.

Combes, Laurent and Eric Verdeil. 1997. "[Le regard d'un géographe allemand sur Beyrouth en 1967.](#)" In *Beyrouth, grand Beyrouth*, 171-184. Centre d'Etudes et de Recherche sur le Moyen-Orient Contemporain.

Articles in Peer-reviewed Journals

Verdeil, Eric. 2018. "[Infrastructure crises in Beirut and the struggle to \(not\) reform the Lebanese State.](#)" *Arab Studies Journal* XXVI (1): 84-112.

Garcier, Romain, Laurence Rocher and Eric Verdeil. 2017. "[Introduction : circulation des matières, économies de la circularité.](#)" *Flux: cahiers scientifiques internationaux Réseaux et territoires = international scientific quarterly on networks and territories* no. 108:1-7.

Verdeil, Eric, Elvan Arik and Jimmy Markoum. 2015. "[Governing the transition to natural gas in Mediterranean Metropolis: The case of Cairo, Istanbul and Sfax \(Tunisia\).](#)" *Energy Policy* 78:235-245.

Verdeil, Eric. 2014. "[The Contested Energy Future of Amman, Jordan: Between Promises of Alternative Energies and a Nuclear Venture.](#)" *Urban studies* 51 (7): 1520-1536.

Verdeil, Eric. 2014. "[The energy of revolts in Arab cities. The case of Jordan and Tunisia.](#)" *Built Environment* 128-139.

Barthel, Pierre-Arnaud and Eric Verdeil. 2013. "[Villes arabes, villes durables? Enjeux, circulations et mise à l'épreuve de nouvelles politiques urbaines.](#)" *Environnement Urbain* 7.

Jaglin, Sylvie and Eric Verdeil. 2013. "[Energy and Cities in Developing Countries: Transitions in Question.](#)" *Flux: cahiers scientifiques internationaux Réseaux et territoires = international scientific quarterly on networks and territories* 93-94 (3): 7-18.

Barthel, Pierre-Arnaud and Eric Verdeil. 2013. "[Arab Cities, Sustainable Cities? Challenges, movements and testing of new urban policies south of the Mediterranean. Introductory Note.](#)" *Environnement Urbain* 7.

Bennasr, Ali, Taoufik Megdiche and Eric Verdeil. 2013. "[Sfax, laboratoire de développement durable en Tunisie ?](#)" *Environnement Urbain* 7:-83.

Verdeil, Eric. 2012. "[Michel Ecochard in Lebanon and Syria \(1956-1968\). The spread of Modernism, the Building of the Independent States and the Rise of Local professionals of planning.](#)" *Planning Perspectives* 27 (2): 243-260.

Verdeil, Eric. 2009. "[Electricité et territoires : un regard sur la crise libanaise.](#)" *Tiers Monde* no. 198:421-436.

Verdeil, Eric, Cécile Féré and Franck Scherrer. 2009. "[De la rétroaction entre différenciation territoriale et modèle universel des services urbains en réseau : les enseignements du cas libanais.](#)" *Flux: cahiers scientifiques internationaux Réseaux et territoires = international scientific quarterly on networks and territories* no. 75:27-41.

Verdeil, Eric. 2008. "[State development policy and specialised engineers. The case of urban planners in post-war Lebanon.](#)" *Savoir Travail et Société / Knowledge Work & Society* 5 (1): 29-51.

Barthel, Pierre-Arnaud and Eric Verdeil. 2008. "[Experts embarqués dans le « tournant financier ». Des grands projets urbains au sud de la Méditerranée.](#)" *Les Annales de la Recherche Urbaine* no. 104:38-48.

Verdeil, Eric. 2008. "[Géopolitiques de l'électricité au Machrek.](#)" *Maghreb-Machrek* no. 195:107-128.

Verdeil, Eric. 2005. "[Les territoires du vote au Liban.](#)" *M@ppemonde* 2 (78).

Verdeil, Eric. 2005. "[Expertises nomades au Sud. Eclairages sur la circulation des modèles urbains.](#)" *Géocarrefour* 80 (3): 165-169.

Faour, Ghaleb, Theodora Haddad, Sébastien Velut and Eric Verdeil. 2005. "[Beyrouth: Quarante ans de croissance urbaine.](#)" *M@ppemonde* 3 (79).

Bakhos, Walid, Ghaleb Faour, Eric Huybrechts and Eric Verdeil. 2004. "[L' atlas des localités du Liban : méthode d'établissement et premiers apports d'une base de données des unités cartographiques élémentaires du Liban.](#)" *Lebanese Science Journal* 5 (2): 37-56.

Verdeil, Eric. 2004. "[Compte-rendu de Jean-Luc Pinol \(dir.\), Histoire de l'Europe urbaine.](#)" *Géocarrefour* 79 (1):

94-95.

Verdeil, Eric. 2001. "[Reconstructions manquées à Beyrouth : la poursuite de la guerre par le projet urbain.](#)" *Annales de la recherche urbaine* no. 91:65-73.

Huybrechts, Eric and Eric Verdeil. 2000. "[Beyrouth entre reconstruction et métropolisation](#)" *Villes en parallèle* no. n°32-33:63-87.

Articles in Non Peer-reviewed Journals

Gillette, Claire, Ghaleb Faour and Eric Verdeil. 2017. "[Les défis du Liban : Géopolitique du « Pays des Cèdres ».](#)" *Carto* no. 43:12-23.

Verdeil, Eric. 2014. "[Les réseaux sociaux scientifiques: visibilité et open access.](#)" *Arabesques* no. 74:16-17.

Verdeil, Eric. 2013. "[Les villes petites et moyennes dans les révoltes arabes: un état des lieux.](#)" *Jadaliyya* 1-4.

Verdeil, Eric. 2013. "[The Geography of Public Lighting in Arab Cities.](#)" *Jadaliyya*.

Verdeil, Eric. 2013. "[Beirut: the new front lines of urban research.](#)" *Métropolitiques* 1-6.

Verdeil, Eric. 2012. "[Métropoles XXL : repenser le développement urbain à partir des réseaux d'infrastructure ?](#)" *Métropolitiques* 1-4.

Verdeil, Eric. 2012. "[Beyrouth : les nouvelles lignes de front de la recherche urbaine.](#)" *Métropolitiques* 1-6.

Verdeil, Eric. 2011. "[La reconstruction post-2006 au Liban : un laboratoire pour de nouvelles pratiques de l'urbanisme.](#)" *Métropolitiques* 1-5.

Verdeil, Eric. 2011. "[Villes arabes en révolution: quelques observations.](#)" *Métropolitiques*.

Bennasr, Ali and Eric Verdeil. 2009. "[Gestion publique de l'eau potable, développement urbain durable et majel-s \(citernes pour l'eau de pluie\) à Sfax \(Tunisie\).](#)" *e-flux* no. 76-77:38-50.

Faour, Ghaleb, Rania Bou Kheir and Eric Verdeil. 2006. "[Caractérisation sous système d'information géographique des incendies de forêts : l'exemple du Liban.](#)" *Forêt méditerranéenne* XXVII (4): 339-352.

Verdeil, Eric. 2006. "[L'ingénierie indépendante comme médiateur.](#)" *Les Cahiers de l'IAURIF* no. 144:148-151.

Verdeil, Eric. 2001. "[Années soixante : le patrimoine n'est pas encore un article d'exportation à Beyrouth.](#)" *Lettre d'information de l'Observatoire de recherche sur Beyrouth et la reconstruction - CERMOC, Beyrouth* n°14:28-32.

Conference Contributions

Verdeil, Eric. 2015. "[From electricity to waste: infrastructure crisis and urban protests in Lebanon.](#)" Paper presented at the Faculty of Architecture, Program of Urban Planning, Beirut, LEBANON, October 27.

Verdeil, Eric. 2014. "[Villes arabes entre crise infrastructurelle et réformes contestées : un regard d'écologie politique urbaine à partir du cas de Beyrouth.](#)" Paper presented at the Séminaire Monde arabe contemporain (SMAC), Bruxelles, BELGIUM, December 9-9.

Rocher, Laurence and Eric Verdeil. 2014. "[Transition ou révolution énergétique en Tunisie.](#)" Paper presented at the Conférence de l'IMRC, Tunis, TUNISIA, June 5.

Verdeil, Eric. 2014. "[Eau, gaz et électricité: entre gestion sectorielle centralisée et enjeux locaux.](#)"

Verdeil, Eric. 2014. "[L'aménagement urbain et l'environnement au coeur des tensions sociopolitiques turques : un regard depuis le monde arabe.](#)" Paper presented at the Journée d'études turques 2014, Paris, FRANCE, April 4.

Verdeil, Eric. 2014. "[Politiques et espaces de la transition énergétique au sud de la Méditerranée.](#)"

Verdeil, Eric. 2013. "[Some other urban energy transitions: switching to natural gas in emerging metropolises, the cases of Cairo, Istanbul and Sfax.](#)" Paper presented at the Urban energy governance, North and South, FRANCE, September 16-18.

Rocher, Laurence and Eric Verdeil. 2013. "[Energy Transition and/or Revolution in Tunisia.](#)" Paper presented at the RGS-IBG Annual International Conference 2013, Londres, UNITED KINGDOM, August 27-30.

Verdeil, Eric. 2012. "[L'énergie, nouvelle question publique urbaine. Sécurisation et réorganisation de la fourniture énergétique et nouvelles mobilisations urbaines: Energy, new urban public issue. Reorganization of](#)

[energy supply and new urban mobilizations.](#)" Paper presented at the Révoltes et transitions dans le monde arabe : vers un nouvel agenda urbain ?, Le Caire, FRANCE, November 7-9.

Verdeil, Eric. 2012. "[L' énergie. nouvel enjeu des politiques urbaines. Réflexions théoriques à partir de Beyrouth, Amman et Tunis.](#)" Paper presented at the Villes, acteurs et pouvoir dans le monde arabe et musulman, Lyon, FRANCE, October 29-30.

Verdeil, Eric. 2012. "[Remarques sur les politiques de reconstruction et les cultures de l'urbanisme. L'exemple de Beyrouth.](#)" Paper presented at the Waad : une expérience unique, Beyrouth, LEBANON, July 12-13.

Verdeil, Eric. 2012. "[Introduction : Metropolitan energy policies as an emerging research question.](#)" Paper presented at the Metropolitan energy policies in the Turkish cities, Istanbul, TURKEY, May 29-30.

Verdeil, Eric. 2011. "[Les lumières du développement.](#)" Paper presented at the Tanmia. Les nouvelles fabriques du développement dans le monde arabe, Aix-en-Provence, FRANCE, June 17.

Verdeil, Eric. 2011. "[Nouvelles politiques urbaines de l'énergie dans le monde arabe : premiers résultats à partir d'exemples libanais, jordaniens et tunisiens.](#)" Paper presented at the Séminaire EST- Energie, société, territoires, Grenoble, FRANCE, May 23.

Verdeil, Eric. 2011. "[Neoliberalization and The Spaces of Electricity in Lebanon and Jordan.](#)" Paper presented at the Twelfth Mediterranean Research Meeting, Monte Catini, ITALY, April 6-9.

Verdeil, Eric. 2011. "[Nouvelles politiques urbaines de l'énergie. Exemples de quelques pays arabes.](#)" Paper presented at the Séminaire de l'Institut français d'études anatoliennes, Istanbul, TURKEY, March 7.

Verdeil, Eric. 2010. "[Les spatialités de la circulation des modèles urbains au Sud.](#)" Paper presented at the Séminaire du SEDET, Paris, FRANCE, December 1.

Verdeil, Eric. 2010. "[L' eau et les réformes des services urbains dans le monde arabe : au-delà de la question de la privatisation.](#)" Paper presented at the L'eau et la ville, du Maghreb au Moyen-Orient, conférence organisée par le SEDET et l'Université de Tlemcen, Paris, FRANCE, October 7-8.

Verdeil, Eric. 2010. "[Les services urbains entre polices et politics.](#)" Paper presented at the Services urbains dans les VED : questions de recherche émergentes - 5ème séance, Paris, FRANCE.

Verdeil, Eric. 2010. "[Recomposition de l'action publique et développement urbain durable au sud de la Méditerranée.](#)" Paper presented at the Séminaire interne Environnement Ville Société - Les contradictions de l'action publique face au développement durable, Lyon, FRANCE, February 5.

Verdeil, Eric. 2009. "[L' électricité, un secteur révélateur des mutations de l'Etat au Moyen-Orient.](#)" Paper presented at the Regional Experts' Meeting The Role of the State in Social Development in the Arab States, Beyrouth, LEBANON, October 1-2.

Verdeil, Eric. 2009. "[Water networks in Shrinking cities in Brandenburg, Germany.](#)" Paper presented at the Seminar Europe: The German Cities at the Outpost, Dresde, GERMANY, July 2-3.

Verdeil, Eric. 2008. "[Le développement au Moyen-Orient dans les années 1950 et 1960.](#)" Paper presented at the Tanmia. Le "Développement" : fabrique de l'action publique dans le monde arabe ?, Beyrouth, LEBANON, September 25-27.

Verdeil, Eric. 2006. "[Les enjeux territoriaux de la distribution d'électricité dans les villes libanaises.](#)" Paper presented at the L'accès aux services urbains au Liban, Beyrouth, LEBANON.

Verdeil, Eric. 2004. "[Recompositions beyrouthines entre guerre et reconstruction.](#)" Paper presented at the La mégapolisation au Moyen-Orient. Journée d'étude du 28 juin 2001, , September 7.

Reviews

Verdeil, Eric. 2017. "Review of [Beyond the Networked City: Infrastructure Reconfigurations and Urban Change in the North and South](#)", by Oliver, Laboratoire Techniques, Territoires Coutard and Jonathan Rutherford. *International Journal of Urban and Regional Research* 41:1031-1032.

Verdeil, Eric. 2017. "Review of [Bétonvilles contre bidonvilles. Cent ans de bidonvilles à Alger](#)", by Rachid Sidi Boumedine. *Jadaliyya*.

Website Contributions

Verdeil, Eric, Bérénice Girard, Rémi De Bercegol and Marie-Hélène Zérah. 2018. "[Observations sur quelques hybridations électriques à Delhi et dans sa périphérie.](#)" Hybridelec. <https://hybridelec.hypotheses.org/312>.

Verdeil, Eric, Bérénice Girard, Rémi De Bercegol and Marie-Hélène Zérah. 2018. "[Observations on some hybrid energy systems in Delhi and its periphery](https://hybridelec.hypotheses.org/408)." Hybridelec. <https://hybridelec.hypotheses.org/408>.

Verdeil, Eric. 2018. "[Electricity Subsidies: Benefiting some Regions More than Others](http://www.lcps-lebanon.org/featuredArticle.php?id=163)." Lebanese Center for Policy Studies. <http://www.lcps-lebanon.org/featuredArticle.php?id=163>.

Verdeil, Eric. 2018. "[Eric Verdeil, "Infrastructure Crises in Beirut and the Struggle to \(Not\) Reform the Lebanese State"](http://www.jadaliyya.com/Details/37874/Eric-Verdeil,-%E2%80%9CInfrastructure-Crises-in-Beirut-and-the-Struggle-to-Not-Reform-the-Lebanese-State-New-Texts-Out-Now)." Jadaliyya. <http://www.jadaliyya.com/Details/37874/Eric-Verdeil,-%E2%80%9CInfrastructure-Crises-in-Beirut-and-the-Struggle-to-Not-Reform-the-Lebanese-State-New-Texts-Out-Now>.

Verdeil, Eric. 2018. "[Subventions électriques invisibles : le privilège beyrouthin](https://rumor.hypotheses.org/4273)." Rumor. <https://rumor.hypotheses.org/4273>.

Verdeil, Eric. 2018. "[Concevoir l'action publique dans le Grand Beyrouth du point de vue des services](https://rumor.hypotheses.org/4317)." Rumor. <https://rumor.hypotheses.org/4317>.

Verdeil, Eric. 2017. "[Crise des déchets et fabrique urbaine à Beyrouth](https://www.sciencespo.fr/research/cogito/home/crise-des-dechets-et-fabrique-urbaine-a-beyrouth/)." COGITO, la lettre de la recherche à Sciences Po. <https://www.sciencespo.fr/research/cogito/home/crise-des-dechets-et-fabrique-urbaine-a-beyrouth/>.

Verdeil, Eric. 2017. "[Des déchets aux remblais : imaginaire aménageur, corruption et dérèglements métaboliques à Beyrouth](http://www.jadaliyya.com/pages/index/26876/des-d%C3%A9chets-aux-remblais_imaginaire-am%C3%A9nageur-corr)." Jadaliyya. http://www.jadaliyya.com/pages/index/26876/des-d%C3%A9chets-aux-remblais_imaginaire-am%C3%A9nageur-corr.

Verdeil, Eric. 2017. "[De l'impuissance des citoyens libanais face au « système »: « Powerless », les ambiguïtés d'un documentaire](http://orientxxi.info/lu-vu-entendu/de-l-impuissance-des-citoyens-libanais-face-au-systeme,1649)." Orient XXI. <http://orientxxi.info/lu-vu-entendu/de-l-impuissance-des-citoyens-libanais-face-au-systeme,1649>.

Verdeil, Eric. 2005. "[Plans for an unplanned city : Beirut \(1950-2000\)](http://worldviewcities.org:80/beirut/urban/html)." Worldview. Perspectives on Architecture and Urbanism from around the World. <http://worldviewcities.org:80/beirut/urban/html>.